



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Saint-Pierre le 30 mai 2015

**SEMAINE
EUROPÉENNE
DU DÉVELOPPEMENT
DURABLE
30 MAI - 5 JUIN**

OPÉRATION RAMASSAGE DE TRI RÉUSSIE POUR LES ÉLÈVES INGÉNIEURS DE L'ESIROI 100 KG COLLECTÉS

Le samedi 30 mai 2015, de 9h à 11h, sur le bord de mer de Terre-Sainte, les élèves-ingénieurs de l'ESIROI (Ecole Supérieure d'Ingénieurs Réunion Océan Indien) ont organisé un ramassage de déchets dans le cadre de la semaine du développement durable.

En l'espace de 2 heures, **100 kilos de déchets** ont été collectés, représentant environ **50 sacs poubelle**. Les ramasseurs se sont concentrés sur la zone proche du kiosque de la promenade des alizées. Les déchets les plus souvent rencontrés ont été les emballages de nourriture, les cannettes en aluminium, les bouteilles en plastiques et en verre... et des objets plus insolites comme une trottinette ou un vélo !

Certains habitants intrigués par cette action ont demandé des informations ce qui a fait l'objet d'échanges constructifs.

Cette action était organisée par le Club Conférences du Bureau Des Etudiants de l'ESIROI, sous l'impulsion des élèves de 1^{ère} année du cycle ingénieur en Bâtiment et énergie (spécialité située sur le campus de Terre-Sainte). A travers ce genre d'événements, les étudiants souhaitent mieux faire connaître leur formation, résolument tournée vers le développement durable et faire parler de leur projet de voyage d'étude en Inde sur la conception durable de bâtiment en milieu intertropical qui se déroulera en octobre et pour lequel ils sont à la recherche de sponsors. Plus d'infos :

- www.facebook.com/ESIROI2015INDE
- www.facebook.com/events/1030126413664930/